

La maison des pèlerins est enfin élevée. On doit y travailler pendant une partie de l'hiver, afin de terminer l'ouvrage de bonne heure le printemps prochain.

Pieux pèlerins, lorsque vous arriverez à Sainte-Anne fatigués de la longueur du chemin, mouillés par la pluie, transis par le froid, ou épuisés par la faim, vous trouverez un lieu de repos dans cette maison construite exprès pour vous. Là, près d'un bon feu, vous pourrez sécher vos vêtements, et, après avoir donné à votre âme le pain de vie, vous pourrez donner à votre corps la nourriture qu'il réclame.

Mais comme ce n'est pas sans s'imposer de grands sacrifices que M. le curé construit cette maison, vous lui aidez par de généreuses offrandes à en supporter les frais de construction et d'entretien.

A tous les amis de sainte Anne et à tous nos abonnés nous demandons une petite aumône pour la *Maison des pèlerins*. La plus petite offrande sera reçue avec reconnaissance et publiée dans le *Messageur*.

Un petit mot à quelques abonnés.

Chers abonnés, ne vous faites pas tirer l'oreille, payez sans retard votre abonnement au *Messageur*. Sainte Anne aime les cœurs généreux. Il y a un an, deux ans que vous n'avez pas payé, c'est trop de négligence. Réparez au plus tôt votre faute en envoyant votre abonnement à M. le Gérant du *Messageur*, à Sainte-Anne de la Pointe-au-Père.
